

Depuis plusieurs années le **Collectif d'Autodéfense Face Aux Contrôles de l'Administration** (le **CAFCA**) se mobilise pour soutenir les personnes se retrouvant prises dans les mailles du filet bureaucratique.

Épisodiquement, nous nous retrouvons pour partager nos vécus, aiguïser nos outils pour se débrouiller face à la machine. S'échanger astuces et compétences.

Parfois nous décidons d'agir collectivement en se présentant nombreux·es à la MSA (Mutuelle Sociale Agricole), à la CAF, au Conseil Départemental pour soutenir non pas un dossier mais la personne et le vécu qu'il y a derrière.

Nous ne sommes ni des expertes de l'administration, ni les pros de la débrouille. Nous cherchons à nous rassembler et nous entraider justement parce qu'ils nous préfèrent isolé(e)s.

Nous cherchons à nous défendre collectivement lorsqu'ils cherchent à diminuer nos allocations ou nous radier.

Nous cherchons à mettre le nez dans les ordonnances, réformes et autres textes indigestes quand un·e des nôtres se voit notifier une mauvaise nouvelle sans justification.

Nous pensons qu'il est obscène de prétendre nous apporter de l'aide alors qu'il s'agit en fait d'évaluer nos parcours de vie et nos aspirations.

Nous pensons que dans une société où certains collectionnent les résidences secondaires et les voitures de luxe, le droit de ne pas crever la dalle devrait être inconditionnel, qu'il ne devrait être accompagné d'aucun devoir.

Après le spectacle **Unje**, le **CAFCA** propose que nous discutons tou-te-s ensemble de l'avenir et des moyens d'actions de ce collectif.